

# 内子中学校文化祭 × イベント Lab

Powered by 郷土芸能部

10月26日(日) 内子中学校体育館

総合的な探究の時間の「イベントLab」のメンバーが内子中学校の文化祭に参加させていただきました。

午前の部の最後のステージに登場して、持ち曲3曲を披露しました。



内子高校をしっかりアピール



1曲目は「<sup>いろどり</sup>彩」という曲です。文字通り、たくさんの楽器が多彩な音を奏でる「彩」りあふれる楽しい曲です。舞台から降りて楽しさを振りました。

2曲目は「<sup>らんぶ</sup>乱舞」という曲です。雰囲気がガラッと変わって、7台の長胴太鼓が迫力の音を響かせました。バチの角度まで完璧です！



最後は「**結**」という曲です。中学校と高校の「結」び付きがより深まることを願って選曲しました。



いろいろな場面で  
中・高が協力して、  
地元内子町を大い  
に盛り上げていき  
たいと思います。

郷土芸能部のマスコットキャラクター  
「内子ちゃん」のしおりも配布しました。



これからも、楽しい企画をどんどん考えていきたいと思  
います。中学校の皆さん、ありがとうございました。